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[vc_row][vc_column][vc_column_text]  Em depoimento à TV

PT, em 2011, o deputado estadual e presidente do PT do Rio Grande do Sul, Raul Pont, falou sobre a
importância dos 15 anos de história da Fundação Perseu Abramo.

Para Pont, “Não há partido sem identidade política própria. Para termos identidade política temos que ter
programa e formação política. Se não mantivermos esse debate estamos fadados a cair no pragmatismo e na
institucionalização. Por isso a fundação é um elemento decisivo para nossa continuidade enquanto projeto
político partidário”, completou.

Assista abaixo a íntegra do depoimento.

Assista o vídeo clicando aqui: https://www.youtube.com/watch?v=cQ5zjlxqBQc
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Compartilhe nas redes:
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